

Von netten Besuchen&Regentagen

25.07.2017 17:12

Sommer?

Für diesen Monsum würde ich gerne mit einem fantastischen Altweibersommer entschädigt werden, wo wir all diese verpassten herrlichen Spaziergänge nachholen können. Heute habe ich den Keller ausgemistet und auch mal wieder den Schrank und meine Nachttischschublade...Regenwetterarbeit. In meiner Schublade habe ich lauter kleine Schätze wiederentdeckt. Zwei Medallions mit alten Bildern meiner Mama und meiner Schwester darin und auch eine Kette mit einer Madonna von meiner Oma, irgendwie ganz sentimentale Momente waren das. Vor allem, als ich diverse gehortete Zettel meiner Töchter mit lieben Muttertagssprüchen und solchen Werken in einem der Kästchen entdeckt habe. Ach, da hatte ich wirklich schon lange nicht mehr reingesehen.... Was Kinder einem doch für süße Zettel schreiben...bald bekommt Laura welche von ihrer eigenen Tochter. Nun ist es bald soweit, die kleine Maus darf jetzt kommen und wir freuen uns schon sehr auf sie.

Am Wochenende hatten wir netten Kennenlernbesuch und Pearls Tochter Luna war mit Melanie und Holger hier, Sonntag war ein superschöner Tag. Melanie hat wunderschöne Bilder gemacht, die ich nächste Woche mal auf die HP geben werde.

Die kleine Peach ist zu Besuch bis zum nächsten Wochenende und räubert mit den anderen Hunden hier herum, sie ist wirklich eine Zuckerpuppe, die ich nur zu gerne nie mehr hergeben würde.

😊 Sie ist ein total süsser Wildfang, aber schon doll vermisst von ihrer Familie, die auf Sylt hoffentlich besseres Wetter hat.



Little Miss Sunshine, bald 2 Jahre schön

Kommentar von Melanie | 27.07.2017

Liebe Sonja,
vielen lieben Dank für diesen ganz wundervollen Nachmittag bei euch!

Einen Kommentar schreiben